Sur France 3, ils présenteront leur long-métrage

Le Cellier — L'association Au-delà du regard sera présente; ce lundi, dans l'émission *Ensemble* c'est mieux, diffusée à 10 h 50, pour parler de son film *Au-delà du regard, oser le désert.*

Au-delà du regard a une actualité particulièrement chargée en ce moment, grâce à la projection de son long-métrage Au-delà du regard, oser le désert, réalisé en 2018 avec le soutien de la Compa et du conseil départemental, diffusé dans diverses salles (lire ci-dessous).

L'association sera présente, ce lundi, sur *France* 3, pour parler de son long-métrage dans l'émission *Ensemble c'est mieux*, diffusée à 10 h 50, puis en replay.

« L'idée de réaliser un documentaire est née d'une envie de partager l'expérience que nous proposons depuis douze ans à des groupes en mixité voyants - non-voyants. Ces jeunes vivent une expérience de fraternité. Ils ont des choses à nous dire », expose Marie-Hélène Le Floch!

Un nouveau départ dans le désert du Sahara

Au-delà du regard organise un nouveau départ dans le désert de Tunisie. Une préparation qui coïncide avec la projection dans les salles, de son long, métrage.

Samedi, un groupe de jeunes malvoyants et non-voyants s'est réuni avec deux jeunes accompagnatrices cellariennes, à la salle Louis-de-Fu-



Encadré par Marie-Hélène Le Floch', présidente de l'association Au-delà du regard, le groupe de jeunes en mixité voyants non-voyants et mal voyants s'est réuni, samedi, pour préparer son départ dans le désert du Sahara.

nès, pour préparer son départ dans le désert du Sahara, le 12 février.

Ils étaient encadrés par Marie-Hélène Le Floch', présidente de l'association Au-Delà du regard, à l'initiative du projet Oser le désert. Ce projet a pour objectif de permettre aux jeunes de vivre une expérience de liberté, grâce à l'absence de limites physiques inhérente au désert. Deux jeunes Cellariennes sont associées à ce voyage, grâce au partenariat de la municipalité. **Lundi 14 janvier,** à 10 h 50, sur France 3, Ensemble c'est mieux. Contact: Au-delà du regard, tél. 06 28 62 28 86. www.audeladuregard.fr

Au-delà du regard, oser le désert en salles

Le film de Luc Maréchaux Au-delà du regard, oser le désert, sera projeté, vendredi, à 20 h 10, au cinéma Jacques-Demy, à La Chapelle-Basse-Mer et jeudi 24 janvier, à 20 h, au cinéma Le Vaillant, à Vertou.

Le documentaire sera ensuite proposé au cinéma La Bobine de Pontchâteau, le 8 mars, à 20 h 30, puis au cinéma Bonne-Garde de Nantes, le 14 mars, à 20 h 30, avant d'être projeté pour une plus large diffusion dans l'ensemble du territoire français.

Le film est aussi voué à être projeté dans les collèges et lycées du pays d'Ancenis et du département.